

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil uji hipotesis, secara keseluruhan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan tabel uji t *coefficients* diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel keamanan sebesar 2,389 dan Sig_{hitung} sebesar 0,019. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai $t_{hitung} (2,389) > t_{tabel} (1,66757)$, dengan hal ini dinyatakan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal ini diikuti dengan pernyataan $Sig_{hitung} (0,019) < 0,1$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Yang artinya variabel keamanan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian usaha *thrift junkstore*.
2. Berdasarkan tabel uji t *coefficients* diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel kemudahan penggunaan sebesar 6,130 dan Sig_{hitung} sebesar 0,000. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai $t_{hitung} (6,130) > t_{tabel} (1,66757)$, dengan hal ini dinyatakan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal ini diikuti dengan pernyataan $Sig_{hitung} (0,000) < 0,1$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Yang artinya variabel kemudahan penggunaan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian usaha *thrift junkstore*.
3. Berdasarkan tabel uji F *anova* diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 33,041 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,000. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai $F_{hitung} (33,041) > nilai F_{tabel} (3,13)$, dengan hal ini dinyatakan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal ini diperkuat oleh pernyataan $Sig_{hitung} (0,000) < 0,1$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian dapat dinyatakan bahwa variabel keamanan dan kemudahan penggunaan *fintech* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian usaha *thrift junkstore*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan terdapat beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan diantaranya:

1. Berdasarkan penelitian, indikator dengan rata-rata terkecil pada variabel Keamanan yaitu keamanan dalam melakukan pembayaran menggunakan ShopeePay atau DANA karena jika ada kesalahan nomor penerima pada proses transaksi maka saldo tidak akan berkurang. Dengan demikian sebaiknya untuk konsumen harus lebih berhati-hati dalam memasukkan nomor pengguna sehingga tidak terjadi kesalahan nomor pengguna dalam bertransaksi online. Untuk usaha thrift Junkstore sebaiknya lebih detail dan lebih berhati-hati juga dalam memberikan informasi terutama informasi tentang nomor untuk bertransaksi online.
2. Berdasarkan penelitian, indikator dengan rata-rata terkecil pada variabel Kemudahan Penggunaan yaitu menggunakan ShopeePay atau DANA lebih mudah untuk pembayaran karena tidak membutuhkan waktu yang lama. Dengan demikian sebaiknya untuk konsumen dalam penggunaan sistem pembayaran online harus lebih memperhatikan sinyal atau jaringan pada *handphone* karena itu mempengaruhi waktu saat bertransaksi. Untuk usaha thrift Junkstore sebaiknya memiliki alternatif lain untuk permasalahan seperti ini, misalnya adanya sistem COD.
3. Berdasarkan penelitian, indikator dengan rata-rata terkecil pada variabel Keputusan Pembelian yaitu konsumen membeli produk dengan merek yang dibutuhkan di Junkstore. Dengan demikian sebaiknya untuk konsumen tidak mencari hanya satu merek saja, tetapi merek yang lain dengan jenis kebutuhan barang yang serupa. Untuk usaha thrift Junkstore sebaiknya menyediakan lebih banyak barang yang serupa tetapi dengan merek yang berbeda sehingga konsumen mendapatkan pilihan yang banyak.